

Marché d'Aligre:

Anne Hidalgo inaugure la Halle Beauvau

Samedi 24 mars 2018 à 11h45, Place d'Aligre (12^{eme})

Anne Hidalgo, Maire de Paris, inaugurera samedi la Halle Beauvau qui abrite l'emblématique Marché d'Aligre du 12ème arrondissement. D'importants travaux de rénovation ont été menés par la Ville de Paris suite aux incendies de juillet 2015 et de février 2017.

Au cœur de la vie parisienne, les marchés sont des lieux de convivialité qui contribuent au dynamisme économique de la capitale et de ses quartiers.

La Halle Beauvau est l'un des marchés emblématiques de la Ville de Paris, pour son architecture avec sa charpente en coque de bateau retournée, mais aussi parce qu'il est l'un des seuls marchés découverts quotidiens de la capitale.

Suite aux incendies de juillet 2015 et février 2017, qui avaient endommagé une partie des stands des commerçants et détérioré la charpente de l'édifice, la Ville de Paris a engagé d'importants travaux pour la rénovation de l'édifice.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, inaugurera samedi 24 mars, la rénovation de la Halle Beauvau aux côtés d'Olivia Polski, adjointe à la Maire, et de Catherine Baratti-Elbaz, Maire du 12ème arrondissement.

À cette occasion, les Parisiennes et les Parisiens pourront déguster les produits des commerçants au son d'une formation jazzy, déambuler dans les allées du marché aux côtés d'artistes de rue et gagner des bons d'achat.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Olivia Polski, Adjointe à la Maire de Paris en charge du commerce, de l'artisanat, des professions libérales et indépendantes
- Catherine Baratti-Elbaz, Maire du 12e arrondissement.

Date et lieu:

Samedi 24 mars 2018 à 11h45, Halle Beauvau, Place d'Aligre, 12ème

Contact presse: Perrine Boiton / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61